

ECONOMÍA

[ARTÍCULO](#)

Publicado: 06 de noviembre de 2019 - 08:42 a.m.



Ecopetrol se quedará con el control de Invercolsa tras fallo judicial



BLU Radio. Ecopetrol / Foto: Ecopetrol

La petrolera tiene ahora 51.8 % de las acciones.

Tras el fallo judicial que anuló la compra de 145 millones de acciones de Fernando Londoño Hoyos, en 1997.

Lea también: *Ecopetrol inicia producción de gasolina extra de calidad internacional*

Convierta a BLU Radio en su fuente de información preferida en Google Noticias.

"Lo que significa que tales acciones serán nuevamente de propiedad de Ecopetrol S.A., **que pasará de tener una participación accionaria en el capital de Invercolsa de 43,35% a 51,88%**", señaló Ecopetrol.

La compañía aclaró que el fallo aún no ha sido notificado, **por lo que aún no están en efecto sus consecuencias jurídicas y económicas.**

Sobre el caso

En 1997, Fernando Londoño Hoyos compró 145 millones de acciones de Invercolsa. Sin embargo, **la justicia determinó que no podía comprarlas ya que nunca fue trabajador de la compañía, esto lo obligó a devolverlas a Ecopetrol.**

Infórmese sobre todas las noticias de economía, indicadores, comercio exterior, bancos, finanzas y análisis de Colombia y el mundo con periodistas y analistas todo el tiempo a través de BLU Radio.

Publicidad

Te Recomendamos

Enlaces Patrocinados por Taboola



Encuentra tu pareja ideal en Solteros con Nivel Colombia. ¿Te animas a salir conmigo?

[Solteros con Nivel Colombia](#)



Antójtate y participa en la promo del millón

[Colombina](#)



Obtener un ser más fácil

[Visa EBS | Ent...](#)

Temas relacionados: Ecopetrol

[Comentarios](#) ▾

NACIÓN

[ARTÍCULO](#)

Publicado: 05 de noviembre de 2019 - 11:57 a.m.



Ecopetrol inicia producción de gasolina extra de calidad internacional

BLU Radio// Refinería de Ecopetrol en Cartagena. Foto: Cortesía

El combustible se produjo primero en la refinería de Cartagena para la costa y desde octubre empezaron despachos desde Barrancabermeja.

Por: José Donado, BLU Radio

Desde la Refinería de Cartagena, Ecopetrol anunció el inicio de la producción de gasolina extra de la mejor calidad internacional, la cual cuenta con un nivel de octanos en el rango de las denominadas 'gasolinas premium'.

Este combustible sube su índice antidetonante (IAD) de 87 a 91, **lo que mejora el desempeño de los motores que requieren este**

LO MÁS RECIENTE

06 Nov



[Economía](#)

Ecopetrol se quedará con el control de Invercolsa tras fallo judicial

05 Nov



[Economía](#)

Así reaccionan dirigentes de la costa por aplazamiento de venta de Electricaribe

05 Nov



[Economía](#)

Costo de vida se aceleró: inflación en Colombia se ubicó en 0,16% en octubre

05 Nov



[Economía](#)

Gobierno aplaza venta de Electricaribe para 2020

LO MÁS RECIENTE

06 Nov



[Nación](#)

Ladrones se robaron una buseta escolar con niños adentro

06 Nov



[Nación](#)

Centro Democrático respalda a Botero tras denuncias de muerte de niños en bombardeo

06 Nov



[Nación](#)

Ataque sicarial dejó una persona muerta y dos más heridas en Bucaramanga

06 Nov



[Nación](#)

Ministro de Defensa, en la cuerda floja por denuncia de muerte